



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Escrivá busca un profesional de prestigio que lidere AESIA, el nuevo regulador de IA en España, único en Europa

El Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, por medio de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, ha iniciado el proceso de selección para el cargo de director general de la Agencia Española de Supervisión de la Inteligencia Artificial (AESIA). [El plazo para presentar candidaturas estará abierto hasta el próximo 9 de mayo.](#)

[A la persona titular de la Dirección General de la AESIA](#) le corresponderán, entre otras, las siguientes funciones: la dirección y gestión ordinaria de la Agencia, presentar al Consejo Rector los planes de acción anuales y el informe general de actividad del año anterior, y diseñar y ejecutar la estrategia y objetivos de la Agencia.

Al mismo tiempo, tendrá que impulsar la adecuada coordinación con todos los agentes del sector, dentro del ámbito de sus competencias, proponer al Consejo Rector el nombramiento y cese de la persona titular de la Secretaría General y de las personas titulares de los demás órganos ejecutivos.

Varios expertos consultados por *Economist & Jurist* explican **cuál debería ser el perfil de este profesional** que irá a ca ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |